

Bericht:

In der Zeit von Mitte März bis Mitte April hat die diesjährige Amphibienwanderung stattgefunden.

Die Schutzzäune an den bekannten Stellen im Stadtgebiet wurden von 12 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern betreut, auf deren Hilfe wir dankbar bereits seit vielen Jahren zurückgreifen können: z. B. Familie Schnieder-Obst seit 1993, Familien Weinbecker und Willius seit 1994 und Herr Grabosch seit 1995.

Die in den Anlagen 1 und 2 beigefügten Übersichten zeigen die Wanderaktivitäten der Amphibien im Stadtgebiet, die in der Sitzung näher vorgestellt werden.